

OT 5.10.2023

Däniken

Innovative Musik-Comedy mit Riklin & Schaub in der Bühnhalle



Das Musik-Comedy-Duo Riklin & Schaub mit den «Wort- und Musikakrobaten» Roman Riklin und Daniel Schaub.

Bild: zvg

Der Kulturkreis Däniken präsentiert das Musik-Comedy-Duo Riklin & Schaub mit den «Wort- und Musikakrobaten» Roman Riklin und Daniel Schaub. 120 Anwesende genossen einen amüsanten Abend, der mit dem Gratis-Apéro zum 30-Jahr-Jubiläum des Kulturkreises Däniken startete. Das Programm stand unter dem Motto «Was wäre wenn – Ein Liederabend im Konjunktiv».

Die beiden kreativen Songwriter stellten sich u.a. die Frage, was wäre, wenn sie auf das Handy verzichten müssten, sie sich in einem Bodypercussion-Kurs wiederfinden, sie als

Tatort-Kommissare einen Mord aufklären würden, die Schweiz Somalia wäre und variierten die Antworten auf vielfältige, auch unkonventionelle und überraschende Weise. Unkonventionelle oder gar ungeschickte Varianten wurden mit dem Spruch «Chame mache...» kommentiert, wobei natürlich das Gegenteil gemeint war. Das Ganze war eingebaut in witzigen, mal berührenden, mal tiefgründigen Mundart-Comedy-Songs, untermalt mit mehreren Instrumenten gleichzeitig u.a. E-Gitarre, Cello, Wurlitzer-Piano, Mandoline und Synthie-Bass. Dazu spielten

sie mit den Füßen Schlagzeug; so verblüffte das Duo mit einem imposanten Band-Sound. Die beiden Geschichtenerzähler erweiterten ihre musikalischen Geschichten mit Video-Einspielungen wie zum Beispiel dem Katzenvideo- oder dem Emoji-Song zu einzigartigen multimedialen Erlebnissen. Das Publikum, das immer wieder in die Handlungen einbezogen wurde, war belustigt und fasziniert. Das ergab auch die ausführliche «Klatsch-Analyse» der beiden Komiker.

Roberto Bumann